



Regatta in Davos findet nun doch statt

Nicht wie vorgesehen im August, sondern schon am 8. - 9. Juli 2017 treffen wir uns in Davos.

Es ist aus organisatorischen Gründen nicht möglich die Regatta wie gewohnt im August durchzuführen.

Wir dürfen aber mit den Fireballs zusammen starten (ist ja kein Problem).

Da die Regattaorganisation im DSSC an der Familie Giovanoli liegt und Gian-Andrea mit seiner Frau Susi sicher mit segeln wird, wären sie froh um mögliche Helfer an Land (Starthäuschen) etc.

Wer Zeit hätte, soll sich doch bei unserem Präsidenten Hervé melden, besten Dank!

Davos aura tout de même lieu !

Ce ne sera pas comme prévu en août mais les **8 et 9 juillet** 2017 que nous nous retrouverons à Davos

Pour des raisons d'organisation, il n'a pas été possible d'organiser cette régate en août, comme d'habitude.

Nous devrons régater avec les Fireball (mais ce n'est pas un problème).

Le problème sera plutôt le fait que la famille Giovanoli, Gian-Andrea avec sa femme Susi, feront partie des participants et qu'ils seraient heureux d'avoir des gens qui pourraient les remplacer à terre (dans la cabane de départ, etc.).

Toute personne se portant volontaire sera bien accueillie.

Hervé Duchoud
president@corsaire.ch
+41.79.669.89.25

